

19

Jack court sur la plage, à perdre haleine. Ses pieds s'enfoncent dans le sable, il manque plusieurs fois de trébucher.

Intrigué, Rémi se ronge les ongles.

La plage est enfin dépassée, mais derrière Jack, la vague, plus haute qu'un immeuble de cinq étages, se rapproche.

Rémi sent l'inquiétude l'envahir un peu plus.

Dans un fracas gigantesque la vague s'écrase sur la plage, puis continue à déferler, engloutissant les premières voitures garées près du front de mer.

Rémi halète, il ne s'attendait vraiment pas à une catastrophe pareille !

Avec la voiture qu'il a réussi à faire démarrer, Jack a parcouru plusieurs centaines de mètres, il commence à prendre de la vitesse. Mais la vague se rapproche malgré tout. Jack sent les embruns tout autour de lui, il écrase l'accélérateur.

Rémi est submergé par l'angoisse. Comment va-t-il s'en sortir ?

Le véhicule franchit les limites de la ville, mais la vague le suit toujours. Jack parcourt des kilomètres, des dizaines de kilomètres, en espérant que la vague finira par s'épuiser. En vain. L'essence commence à baisser lorsque, miracle, la route monte, gravit les montagnes Rocheuses. Derrière, la vague s'essouffle enfin, elle perd du terrain.

Rémi tourne la dernière page.

Jack, perché au sommet des Rocheuses, contemple l'Amérique noyée sous les eaux. Il sait que le niveau ne baissera pas avant plusieurs heures. Tout en croquant le hamburger qu'il n'avait pas oublié d'emporter, il espère que demain, il pourra rentrer chez lui.

○ Qui sont Jack et Rémi ?

20

« Ça m'étonnerait fort ! commenta Sarah.

– Complètement impossible ! ajouta Steven.

– Tu n'es qu'un vantard, on ne te croit pas ! conclut Loïc.

– Ah c'est comme ça ? Vous croyez que j'ai tout inventé ?

Eh bien regardez ! »

Geoffrey posa ses mains au dessus de la tasse à café,

ferma les yeux et se concentra en murmurant des formules bizarres :

« Que les forces de l'étrange me viennent en aide ! Que l'énergie du mystère suprême soulève cette tasse ! »

Geoffrey transpirait à grosses gouttes, ses mains étaient prises de tremblements incontrôlables, comme s'il était plongé dans une transe magique.

Et là, sous les yeux ébahis de ses trois amis, la tasse se souleva de quelques millimètres... Ils échangèrent des regards incrédules, ne sachant plus que penser.

Le père de Geoffrey rompit le charme : il fit irruption dans la chambre, et ouvrant les rideaux, déclara :

« Mais qu'est-ce que vous faites dans l'obscurité ? Éteignez cette bougie, vous allez mettre le feu à la maison ! Dis, Geoffrey, tu n'aurais pas vu ma bobine de fil de pêche ? Je la cherche depuis une demi-heure ! »

○ Qu'en penses-tu ? Geoffrey a-t-il réellement des pouvoirs surnaturels ?

